

Canciller Madrigal

LR-19-11-88

Vital llegar a acuerdos en reactivación de plan de paz

Si se revitaliza el proceso de pacificación de América Central, lo importante será llegar a acuerdos fundamentales, por lo que fijar una fecha, con el fin de volver a reunir a los presidentes, no es vital para la suerte del plan, explicó el Ministro de Relaciones Exteriores, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto.

Acerca de la reunión de cancilleres centroamericanos que se efectuará en México, durante el 29 y 30 de noviembre, Madrigal mostró su esperanza de que esa reunión permita revitalizar el Plan de Paz de Esquipulas, y avanzar labores para una posterior sesión de comisión ejecutiva de cancilleres, que podría desembocar en una cumbre presidencial.

El canciller costarricense ratificó el interés del Gobierno de Oscar Arias por asistir a una reunión de mandatarios del istmo, y anunció que las propuestas guatemaltecas en torno a una posible agenda serán tomadas en cuenta en la reunión de México.

En torno a las reacciones acerca de su discurso en la Organización de Estados Americanos (OEA), Madrigal informó que habían

sido muy positivas y subrayó que, aunque no ha habido respuesta de grupos insurgentes, su plan para robustecer el proceso de pacificación del área contempla los intereses de esos grupos.

Consultado sobre la posición costarricense ante el anuncio de la declaración del estado palestino, el diplomático nacional indicó que Costa Rica no le ha dado todavía su reconocimiento, pero ve con interés y beneplácito la aceptación de Israel como Estado, por parte de los palestinos. Madrigal hizo votos con el fin de que se aliente el entendimiento entre árabes e israelíes, porque nuestro país está deseoso de que llegue la paz a Medio Oriente.

Cuestionado acerca de comentarios negativos de algunos industriales hacia el Parlamento Centroamericano, el Canciller opinó que, tal vez, esos empresarios no han estudiado bien el proyecto del parlamento. Agregó que cuando los diputados comiencen a tramitarlo, la propuesta del Parlamento Centroamericano habrá de ser analizada.